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当別町議会改革推進協議会

　
当別町議会議員研修会（当別町　9月2日）

当別町議会改革推進協議会・当別町議会議員会共催による、議員研修会が開催され、北海

道町村議会議長会事務局長勢籏了三氏を招き、現在当別町議会で議論が行われている

「議会改革と議会基本条例」の講演が行われました。

講師の勢籏了三氏 研修のようす 講師に質問をする議員

　
第２回当別町議会報告会（当別町　10月15日）

　平成 25 年 3 月 29 日に町内 44 町内会の役員の方々 46 名に参加いただいて第 1 回議会報告会

を開催し、多くの質問やご意見をいただきました。今回の議会報告会は町内 20 団体の方々 33

名に参加いただき、６月、８月、９月に開催された定例会、臨時会の報告後、議員定数や議員

報酬について懇談し、様々な意見が出されました。

報告会の内容

　報告
　

　　１.　６月定例会　　
　　　①補正予算　
　　　　・太美保育所修繕　・青山交流館補修　・太美西４丁目線道路改良
　　　②その他
　　　　・当別町子ども・子育て会議条例制定　・ロータリ除雪車購入契約

　　２.　８月臨時会　
　　　①常任委員会の名称変更
　　　　・総務文教厚生常任委員会⇒総務文教常任委員会
　　　　・産業建設常任委員会⇒産業厚生常任委員会
　　　②総務文教常任委員会の欠員に秋場議員、西村議員を選任
　　　③専決処分の承認
　　　　・議会議員補欠選挙費
　
　　３.　９月定例会
　　　①補正予算
　　　　・農業振興地域整備計画書作成委託　・除排雪業務委託
　　　②その他
　　　　・教育委員会委員任命の同意
　　　③平成 24 年度各会計決算の認定
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　懇談　（議員定数、議員報酬などの意見）

　　
　
　

議会報告会のようす

○議員報酬は日当や時給、 ボランティアでもい

いのでは。

　　

○議員定数を減らせという人は会ではおらず、

増やすべき。 議員報酬についても下げないで上

げるべきである。

○議員定数は人口も減っているので現状維持が

良い。 議会は町民に対し、 何を判断し、 どんな

事ができたか、積極的なアピールをしていくべき。

議会だよりももっと工夫して読みやすくするべき。

議員報酬は、 390 万円では高いとは思えず、

逆に少ないと思う。 仮に議員定数が減れば報酬

を上げるべき。

○町民が町政をどう考えているのか的確に把握

するのが大事。 議員１人減らせば福祉などにお

金が回るのだから減らせとの考えが多いと思う。

議員の数も地方交付税の算定に入っている事な

どを町民にどう理解してもらうか努力をしていく事

が問われている。 議員を減らすのではなく、 逆に

足りないのでは。 議員報酬も見合った報酬にし

ていかなければならない。

　　

○議員定数は適正で、 適正な人数は議員１人

あたり 1,000 人前後の有権者が必要。 議員報

酬は上げるべき。 活発的な活動ができるよう、

若い人が勇気を持って議会活動に参画できるよ

うな価値を作るためにも自分の職業が議員だと

言うくらいの気持ちでやっていただきたい。

その他

○今後ぜひ議会中継をしてほしい。 当別町外

の方で、 ふるさと納税をした人、 若い方などは

議会を傍聴できないので、 動画を後から見れる

取り組みをぜひお願いしたい。

○議会は、 予定されていた日程が時間内に終

わると日程を早めず、 次の日に先送りをする。

傍聴する人も限られた時間の中で来ているので、

できれば議会の日程を早めるなど中身を充実し

ていくことも必要。

○町の長期計画は議会では推進すると全員一

致しているのか。 意見の違いなど議論はされて

いないのか。 そこで町民が議会の存在感を図る。

質問で大きな議論が出てくる事によって議会も

良くやっている、 もっと言っても良いとなるのでは

ないか。

全議員が参加 多くの方にご参加いただきました

議会報告会は、3月、9月議会終了後の年２回の開催を予定しています。

※議会報告会の資料等は議会 HP に掲載します。


